

SÉNAT

Boîtes noires

dans les voitures : qui est le propriétaire ?

Le sénateur PS du Loiret, Jean-Pierre Sueur, a interpellé le gouvernement, plus spécifiquement les ministres de la Justice et de l'Écologie, au sujet des boîtes noires dans les automobiles. Le parlementaire s'inquiète du flou entourant la propriété de ces boîtes noires — propriétaire du véhicule ou constructeur automobile ? —, ainsi que du manque d'information relatif à ce dispositif qui équipe de nombreux véhicules. Le sénateur socialiste milite pour que le propriétaire du véhicule soit le propriétaire de la boîte noire et pour la transparence concernant les données qui y sont stockées.